

Mehr als vier Millionen Euro für die kulturelle Vielfalt

Bamberg Die Sparkassenstiftung zur Förderung von Kunst, Kultur und Denkmalpflege ist im Jahr 1989 gegründet worden. Seither hat sie über 4,1 Millionen Euro an mehr als 1000 Projekte ausgeschüttet.

„Die Zahlen belegen eindringlich, dass wir mit unserer Stiftung ein verlässlicher Förderer der kulturellen Vielfalt in unserer Region sind. Alle Vorhaben und Initiativen tragen zu einer hohen Lebensqualität unserer Heimat bei“, erklärt Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner in einer Pressemitteilung. Die geförderten Projekte zeichneten sich durch eine besondere kulturelle Qualität aus. Es sei enorm, wie viel Arbeit, Einsatz und ehrenamtliche Arbeit in allem stecke.

Allein im vergangenen Jahr seien 39 Projekte mit über 130.000 Euro unterstützt worden. Die Projekte reichten von Musik über Ausstellungen bis zur darstellenden und bildenden



Das neue Kunstwerk von Bernd Wagenhäuser für den Kunstweg „Jüdisches Leben in Bamberg“ des Vereins Kunstwerk10 ist feierlich präsentiert worden.

Foto: Sparkassenstiftung

Kunst.

Unter den Geförderten sei zum Beispiel der 61. Regionalwettbewerb Jugend musiziert, ein Kunstwerk von Bernd Wagenhäuser für den Kunstweg

„Jüdisches Leben in Bamberg“ des Vereins Kunstwerk10, theaterpädagogische Projekte von Chapeau Claque, ein neuer Konzertflügel für die Städtische Musikschule und das Projekt

„Cisterscapes connecting Europe“ mit dem ehemaligen Zisterzienserkloster Ebrach.

Als nächsten Antragstermin gab Stephan Kirchner den 30. September bekannt. *red*